

Traurig nehmen wir Abschied von

# Andrea Piccirillo

31. August 1947 – 16. August 2022

Er wurde von seiner schweren Demenzerkrankung erlöst und schlief, von uns begleitet, ruhig ein.

Wir danken dem Pflorgeteam des PZ Bruderholz für die liebevolle und kompetente Betreuung während seiner letzten Monate.

Andrea, tu sarai sempre nei nostri cuori.

Margot Pipoz  
Jeannette Pipoz und Werner Kupferschmid  
Wanda Kupferschmid und Janick Willi mit Iliana  
Louis Kupferschmid und Hannah Maguire

Jeannette Pipoz, Göschenenstrasse 36, 4054 Basel